

Fernando Ortiz no seguirá como DT de Rayados tras fracaso en Leagues Cup

El estratega argentino podría ser notificado el día lunes luego de la dolorosa eliminación con Pumas.

Rayados de Monterrey sufrió una dolorosa eliminación en la Leagues Cup 2024, luego de perder en penales ante los Pumas de la UNAM. Siendo uno de los "ricos" del fútbol mexicano.

esto ha sido catalogado como un fracaso de altas proporciones para el equipo de Tano Ortiz. Por este motivo, el club regiomontano habría tomado la decisión de cesar de su puesto como entrenador a Fernando Ortiz, noticia que se le daría el día lunes, una vez que regresen a territorio mexicano.

¿Se va de Rayados? Esto ha podido conocerse a través de una

fuentes que confirmó a Canal 6 Deportes la decisión del club, en donde el entrenador argentino no entrará más en planes, luego de no haber entregado los resultados esperados. Los números del Tano

Tras 61 partidos en el banquillo de Rayados, incluyendo juegos de Leagues Cup, Champions Cup y Liga MX, Tano Ortiz jamás encontró la regularidad deseada con su equipo y no logró ganar ningún campeonato. Con el equipo

logró 35 triunfos, 11 empates y 15 descabros, además de lograr 99 goles a favor y 65 en contra, reuniendo esto en una efectividad del 63%. Llegó procedente del América, equipo con el que perdió una semifinal contra el Club Guadalajara. El equipo ha roto filas el día de hoy y recibirán algunos días de descanso. Por otra parte, aún se desconoce si el equipo tiene en mente a otro entrenador que pueda reemplazar al tano.

SECCIÓN B

LUNES 5 DE AGOSTO DE 2024

PELOTEO

Heriberto Murrieta

Despojo

La semana que terminó será recordada por la medalla de plata conseguida por la mexicana Prisca Awiti en el judo, pero también por el robo del que fueron objeto los mexicanos Osmar Olvera y Juan Celaya en los clavados sincronizados.

Indigna que se haya dado la medalla de oro por decreto a sus contrincantes chinos. Es verdad que faltó algo de sincronización, de parejura al caminar sobre el estribo antes de lanzarse, pero es evidente que el oro les pertenecía a toda ley. Los propios chinos estaban apesadumbrados, conscientes de que se les escapaba el metal áureo.

Por otra parte, durante su presentación como técnico de la Selección Mexicana de fútbol, Javier Aguirre dejó abierta la puerta para el regreso de algunos jugadores maduros, figuras de las que prescindió Jaime Lozano en la reciente Copa América.

Lozano apostó por un cambio generacional, que no fue tal. Dicho relevo no puede darse por decreto; sucede de manera natural y orgánica.

Se antoja factible que el yucateco Henry Martín, por ejemplo, regrese al equipo verde más temprano que tarde.

En materia taurina, ayer se cumplieron 40 años de la muerte de Valente Arellano. Valente fue torero muy audaz, atrevido, que atropellaba la razón y causaba un enorme impacto. Estaba llamado ser el nuevo ídolo de afición mexicana gracias a su valor, arrojo, carisma, frescura y variedad.

Lamentablemente, el 4 de agosto de 1984 se estrelló con su poderosa y estridente motocicleta en una calle de su natal Torreón, Coahuila.



SELECCIÓN MEXICANA

Arrebata México campeonato Sub 20 a EU

Diego Ochoa y Mateo Levy le dan un agónico triunfo a México ante el odiado rival.

La Final del Premundial Sub-20 en León entre México y Estados Unidos arrojó un partido emocionante, en donde el Tri tuvo las opciones más claras y un dominio bastante importante, aunque la selección de las barras y las estrellas consiguió un gol que por posición inadecuada fue anulado. La Selección mexicana, con trece coronas hasta el momento, llegaba como favorita y rápidamente Pachuca, Carrillo, Jurado y Padilla se convirtieron en jugadores importantes e hicieron figura al portero rival, mientras que Emmanuel Ochoa no fue exigido.

La más peligrosa del conjunto dirigido por Eduardo Arce fue una llegada en donde quedó solo Stephano Carrillo, pero que no pudo darle dirección al arco. Se complica el partido. El segundo tiempo comenzó nuevamente con un México asertivo y con mucho mayor confianza que el rival, aunque sin tampoco tener claridad a la ofensiva. Heriberto Jurado por la banda izquierda envió dos centros peligrosos tan pronto comenzó este segundo capítulo, que ni Stephano Carrillo ni Yael

Padilla pudieron convertir. No obstante, cuando mejor jugaba México, Nifasha Berchims logró anotar un golazo en el segundo tiempo, luego de sacar un zurdazo impresionante de fuera del área. México respondió con un gol de Stephano Carrillo, pero se marcó un fuera de juego luego de una revisión minuciosa del VAR. A partir de ahí, el equipo mexicano se las vio negras para conseguir el empate.

No bajaron los brazos. No fue sino hasta el final del encuentro, cuando ya se había cumplido el tiempo reglamentario, Mateo Levy encontró en un centro extraordinario de Yael Padilla el gol que la Selección mexicana necesitaba para conseguir el empate y llevar el partido al alargue. La primera mitad del alargue no arrojó a ningún ganador, sin embargo, México fue claro dominador, destacando un disparo de Stephano Carrillo y una gran jugada de Yael Padilla que por poco alcanza a servir para Levy.

En la segunda mitad, un cabezazo de Carrillo tras un centro de Jurado en tiro de esquina fue una de las más peligrosas. El tiempo se agotaba y México poco a poco sentía la presión del tiempo. Estados Unidos volvió a atacar. César Garza también tuvo una jugada que culminó con un disparo de fuera del área que no llegó a anda.

No obstante, cuando todo parecía que se iría hasta el alargue, un milagroso cabezazo de Diego Ochoa le dio el campeonato a México. De igual manera que sucedió con el gol de Mateo Levy, Ochoa cambió la trayectoria del balón y lo incrustó en el arco en el 121'.



BOX

iFin del reinado! Pitbull Cruz perdió el título mundial AMB ante Rayo Valenzuela

El de la Ciudad de México pidió la revancha inmediata a la organización y a la AMB.

El reinado de Isaac "Pitbull" Cruz se acabó en su primera defensa, al ser sorprendido por José Valenzuela, quien se llevó a casa el campeonato mundial de peso superligero de la AMB por decisión dividida después de 12 episodios de buena calidad (dos de 112-116 para Rayo y 113-115 para el de la Ciudad de México). No fue una buena noche para el de la Magdalena Contreras, quien había prometido que se vería un estilo distinto al que antes había presentado para realizar un buen enfrentamiento, algo que claramente sucedió,

porque no tuvo el tradicional poder que le caracterizaba. Inicialmente pareció que la apuesta funcionaría. Con la guardia bien cerrada, Pitbull avanzó hacia un Rayo de buenas hechuras que intentó contrarrestar, pero que acabó sintiendo el poder en los primeros cinco episodios, en los que tuvo que replegar y se más metuloso para no ser sorprendido con un buen puñetazo. En todo momento el exmonarca fue ofensivo, caminó de buena forma el cuadrilitero y atacó casi siempre en momentos idóneos, aunque el de enfrente dejó claro que tiene técnica, lo que le ayudó a esquivar golpes con la cintura o a taparlos con sus brazos, inclusive en las ocasiones que se veía amenazada la zona

blanda. Sólo hasta que llegó el séptimo episodio el monarca pudo realizar de mejor forma su trabajo, lo que le ayudó a meter buenos golpes que entraron en el rostro de Valenzuela, quien, por su parte, demostró que no tiene la quijada blanda, como se presupuestaba. Sin embargo, el Rayo también demostró su capacidad, ya que aguantó la metralla recibida siempre bien firme y sin amedrentarse; sabía que un descuido podía costarle caro, por lo que no dejó ningún espacio para que no ocurriera la sorpresa. Inteligente llevó el encuentro como le convenía hasta cerrarlo en

las tarjetas, en donde se hizo del campeonato mundial de la AMB ante sorpresa de un Pitbull Cruz que esta vez no fue el perro que solía ser. Pitbull quiere la revancha. En cuanto fue entrevistado, Pitbull pidió la revancha tanto al jefe Turki Alalshikh, organizador del evento, como a la Asociación Mundial de Boxeo; deseó que la pelea sea a la brevedad posible.





Semifinales serán al mediodía

Logró Cecilia Tamayo avanzar a repechaje de los 200 metros planos

Finalizó en el séptimo puesto del segundo heat clasificatorio con 23.65 segundos

Redacción

Cecilia Tamayo ocupó la séptima posición de su heat eliminatorio por lo que ahora disputará el repechaje en los 200 metros en busca de su pase a la siguiente ronda.

La seleccionada nacional de atletismo, Cecilia Tamayo-Garza, logró una marca de 23.65 segundos que la ubicó en la séptima posición del segundo heat clasificatorio de los 200 metros planos, por lo que se instaló en el repechaje dentro de los Juegos Olímpicos París 2024.

Competió en un grupo donde estuvo presente la estadounidense Gabrielle Thomas, doble medallista

en Tokyo 2020 y campeona del mundo en 2023, quien lideró dicho heat con 22.20 segundos, el mejor registro de toda la primera fase.

Cecilia Tamayo tendrá una última oportunidad de conseguir su clasificación a la siguiente ronda, cuando este lunes a las 4:50 horas (tiempo del centro de México) regrese a la pista para competir en la repesca, mientras que las semifinales se celebrarán el mismo día a las 12:45 horas (TCM).

La guañajuatense ya hizo historia en el olimpismo nacional, pues el país no tenía representación en los 200 metros planos femenil desde México 1968, por lo que tratará de seguir cosechando hazañas en la "Ciudad de la Luz".



La Mejor 96.5

 ¡AHÍ NOMÁS!

Noticias por la Radio

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

AUCAMEDIOS

7 A 8 AM

LAMEJORA965FM



A 7 días del final de los Juegos Olímpicos

Supera México en París 2024 su cosecha de medallas en Tokyo 2020

El contingente mexicano ha ganado dos platas y un bronce, además de tener asegurado al menos otro tercer lugar

Redacción

Con dos medallas de plata, una de bronce y otra confirmada aún con color por definir, la delegación mexicana que compete en los Juegos Olímpicos París 2024 ya superó la cosecha de Tokyo 2020, edición del magno evento en la que se obtuvieron cuatro metales de tercer lugar.

Mejorar el registro que se consiguió en territorio asiático fue posible gracias a cuatro diferentes disciplinas: tiro con arco, judo, clavados y box. Además, cabe destacar, que a la justa veraniega todavía le restan siete días de competencias, por lo que también está latente dejar atrás lo realizado durante Río 2016 (tres platas y dos bronce).

Todo comenzó en la "Ciudad de la Luz" con el tercer lugar del podio al que subió el equipo femenino de arqueros, integrado por Alejandra Valencia (doble medallista olímpica), Ana Paula Vázquez y Ángela Ruiz, quienes no solamente se encargaron de dar el metal inaugural en esta justa, sino también de una histórica preselección para el país en esta modalidad del tiro con arco, pues ya se había ganado en individual (Londres 2012) y por equipos mixtos (Tokyo 2020).

Después fue el turno para la judoca Prisca Awiti, quien contra todo pronóstico se metió en la final de la categoría 43 kilogramos después de dejar en el camino a rivales de primer nivel como la polaca Angelika Szymanska, vigente subcampeona del orbe y cuarta del ranking mundial. La de madre mexicana y padre keniano no pudo coronarse, pero su medalla también fue histórica al ser la primera para el judo azteca olímpico.

Con la etiqueta de candidatos a colgarse un metal, Osmar Olvera y Juan Celaya se presentaron en el

trampolín de tres metros para la prueba sincronizada de clavados. Su arranque no fue el esperado, pero recompueraron con el paso de sus ejecuciones hasta llegar a la última, la cual rozó la perfección y dejó boquiabiertos a los chinos Daoyi Long y Zongyuan Wang, quienes a la postre ganarían el oro con 446.10 puntos, por los 444.03 de los mexicanos, de acuerdo con los jueces a cargo de calificar dicha prueba.

El pugilista Marco Verde Álvarez, quien llegó al certamen olímpico como flamante campeón centroamericano y panamericano, fue el encargado de cerrar satisfactoriamente la primera semana azteca en París, ya que ganó dos combates y clasificó a las semifinales de la categoría 71 kilogramos para asegurar al menos el bronce, aunque el color de su metal aún puede pintarse de oro o plata si avanza a la gran final de su división.

Para la recta final del magno evento, la cosecha nacional de medallas tiene sus esperanzas puestas en el taekwondo con Carlos Sansores (triple medallista mundial) y Daniela Souza (quinta del ranking mundial); en el pentatlón moderno con el abanderado y subcampeón del orbe, Emiliano Hernández; así como el propio Osmar Olvera en la prueba individual. México también será contendiente en el relevo mixto de marcha, integrado por Alegra González y Ever Palma.

El Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR) es el lugar donde dichos medallistas olímpicos y candidatos a serlo se prepararon no solamente para su participación en París 2024, sino en todo el ciclo rumbo a la justa veraniega, con excepción de Prisca Awiti, quien se perfeccionó en Villas Talpa, complejo también perteneciente a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE).



Marco Verde va por el oro

Aporta boxeo otra medalla a México en Juegos Olímpicos

El mazateco asegurado, al menos, bronce para nuestro país en París 2024 y buscará el pase a la final

Redacción

En un vibrante combate, Marco Alonso Verde Álvarez amarró este sábado una cuarta medalla para la cosecha olímpica que México mantiene en París 2024, tras superar los cuartos de final de la categoría 71 kilogramos.

El pugilista mazateco vino de atrás y se repuso tras perder el primer episodio de la contienda en una repleta Paris Arena Nord ante el hindú Nishant Dev, por lo que aseguró llegar a sentir presión porque este deporte le ha otorgado, hasta el momento, 13 metales olímpicos a nuestro país.

"Era mucha presión porque box siempre ha tenido medallas y aquí sumé otra, así que estoy muy contento, pero esto ya queda en el pasado a mí no me gusta conformarme, me viene un rival muy duro lo vimos un poco no hay rival fácil para mí todos son como una final y salí a darle todo", comentó. "Perdimos el primer round estaba haciendo mal las cosas, me sentí muy ansioso por querer presionar, pero mi entrenador en la esquina me acomodó las

ideas y pudimos salir bien", agregó.

Tras el resultado, que lo sitúa en zona de medallas, Marco Verde aseguró que este logro lo comparte con sus compañeros de selección Miguel Ángel Martínez, Fátima Herrera y Citlali Ortiz quienes se quedaron en el camino en esta justa de verano.

"Tengo muchas lágrimas de felicidad no puedo ni hablar todavía, pero estoy contento. Era una presión muy grande ver a mis compañeros que se quedaron en el camino me dolió bastante, pero esta medalla también es para ellos", compartió. Con el paso a las semifinales, Marco Verde aseguró medalla de bronce: sin embargo, de ganar la próxima pelea accederá a la final en busca de un campeonato más a su palmarés tras la corona obtenida en los Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023 y los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

La próxima pelea del pugilista está pactada para el próximo martes 6 de agosto ante el británico Lewis Richardson, mientras que el estadounidense Omarj Jones y el uzbebo Asadkhujja Muyidinkujayev protagonizan la otra semifinal.



Cruz Azul sufre de más pero avanza en Leagues Cup ante Philadelphia

El equipo cementero fue mejor en la mayor parte del partido y se llevó un buen resultado.

El colombiano Kevin Mier mutó de malvado a héroe para que el Cruz Azul le ganara este domingo la serie de penaltis al Philadelphia Union de la MLS y pasara a la segunda ronda de la Leagues Cup. Después de que el argentino Carlos Rotondi le dio ventaja a los Azules del entrenador argentino Martín Anselmi, Mier cometió un error que provocó un gol del húngaro Dániel Gazdag para empatar el duelo del grupo este 4. Cruz Azul dominó el primer tiempo y parte del segundo, pero a veces se vio sobrado y eso le costó tener que decidir el duelo de los 11 metros y acceder a segunda fase por los pelos. Mier cobró venganza al detener el penalti de Gazdag, mientras por su equipo convirtieron el argentino Gonzalo Pioví, Andrés Montaña, el colombiano Willer Ditta, Rotondi y Angel Sepúlveda. Con el empate el Philadelphia garantizó el primer del grupo con cuatro unidades, seguido de los mexicanos, con tres y el de Charlotte, con dos; otro clasificado mexicano, también con apuros, fue el Pachuca del estratega uruguayo Guillermo Almada, perdedor por 1-2 ante el Toronto. El haitiano Derrick Etienne Jr y el canadiense Kobe Franklin anotaron por el Toronto y el marroquí Oussama Idrissi descontó por los Tuzos.

En el minuto 44 el caribeño Etienne Jr convirtió de zurdita a pase del italiano Lorenzo Insigne. Idrissi empató en el 59 con un golpe de zurdita, pero Franklin aprovechó una asistencia de su compatriota Jakheele Marshall Ruttly y decidió la victoria. Toronto terminó como líder del grupo este 6 con cinco puntos, dos encima de Pachuca y del New York Red Bulls; en otro duelo, el San Luis fue eliminado al perder en serie de penaltis con el Orlando, después de una igualada 1-1. Pese a jugar con un hombre menos en la cancha por la expulsión en el minuto 29 de Kyle Smith, el Orlando tomó ventaja en el 45+6 con un gol del argentino Ramiro Enrique. Los mexicanos lucharon y en el 71 empataron 1-1 con una diana del brasileño Rodrigo Dourado. En penaltis el Orlando fue perfecto con goles del uruguayo Nicolás Lodeiro, el estadounidense Duncan McGuire, el peruano Wilder Cartagena, el brasileño Rafael Santos y el islandés Dagur Thórhallsson, en tanto por los mexicanos falló el brasileño Leo Bonatini. Este domingo, en otros partidos, el Saint Louis rebeló al Juárez FC, el Guadalajara a Los Angeles Galaxy y Seattle al Necaxa.

iRebaño SagrADIOS! Chivas se va de la Leagues Cup al perder en penales con el LA Galaxy

Los tapatíos requerían del triunfo tras su empate ante San José, pero no tuvieron la mira firme para anotar varios goles.

La Leagues Cup se le volvió a indigestar a las Chivas que por segundo año consecutivo se quedó en la fase de grupos al empatar 2-2 con el LA Galaxy, pero perdió en penales 5-4 en la tercera jornada del torneo binacional. El año pasado fue con Veljko Paunovic, ahora con Fernando Rubén Gago y las causas de la eliminación fueron las mismas: la sequía de sus golejadores, lo que sin duda golpeó duro a los rojiblancos. Chivas se fue con 2 puntos y en el tercer puesto del Grupo Oeste 2, pues perdieron sus 2 tandas de penales y eso les jugó en contra. Al Rebaño Sagrado le faltó el gol, dominó por muchos lapsos del encuentro al Galaxy y los tapatíos recibieron la anotación que los mataba justo cuando parecía más cerca la anotación mexicana, aunque en el añadido Cade Cowell apareció para mandar todo a penales. Los rojiblancos se presentaron en el Dignity Health Sports Park con varios cambios con respecto al primer duelo ante el San José Earthquakes. Fernando Beltrán, Luis Olivas, José Castillo y Roberto Alvarado fueron las novedades, otra era Javier Hernández como titular, pero otra vez los problemas musculares lo alejaron de la actividad y reemplazó Ricardo Marín de arranque. Las Chivas no tenían de lado, solamente les servía sumar en la casa del Galaxy, y a pesar de eso los locales mandaron el primer aviso apenas al minuto 2 en la pierna derecha de Gastón Brugman, quien mandó el balón por un lado. El Guadalajara respondió rápido y se metió al duelo. Alan Mozo le pegó de lejos al 7 que puso a trabajar al portero. Novak Micovic, que terminó por rechazar el pelotero. Esa fue la primera y a la segunda cayó el gol ya que las Chivas al 8 ya tenían el 1-0 a su favor. Roberto Alvarado dejó en Fernando Beltrán, que a su vez habilitó a Ricardo Marín. El "AK" no controló pero le sirvió de asistencia para Mozo, que apareció en el área y definió para la ventaja rojiblancas.

La ventaja le duró muy poco a Chivas y al 11' el LA Galaxy empató el marcador. Riqui Puig inició la jugada, dejó un trazo largo para Mauricio Cuevas que asistió al ghanés Joseph Paintsil para poner el 1-1. Marín tuvo el segundo al 18' con un remate de aire y le atajó Micovic, un minuto después otra vez el portero desvió el pelotero, pero ahora a Roberto Alvarado. El "Piño" dejó ir otra clara al 32' disparando desviado dentro del área. Apareció, se acomodó, l

pegó de izquierda por un lado. Iniciando el complemento, Chivas volvió a generar peligro y dentro del área Marín recibió un centro que remató y de no ser por la figura de Carlos Garcés el Guadalajara se perdió del segundo al 52'. Al 61' Fernando Beltrán hizo un jugadón al encontrarse el balón. Se quitó a 3 contrarios y dentro del área puso el balón en el travesaño. Parecía que Chivas estaba a nada del gol, pero terminó por recibirlo ya que al 66' Gabriel Pec hizo el 2-1 para el Galaxy al disparar de izquierda dentro del área. La jugada otra vez nació de los pies de Puig, que dejó en Miki Yamane y posteriormente en Marco Delgado para que cediera al brasileño que no falló y le dio la ventaja a su equipo. Chivas intentó responder y al 73' José Castillo disparó dentro del área y otra vez el portero local le ahogó el grito de gol a la afición de las Chivas. Puig se quedó a nada del tercero de la noche al 86', pero su disparo se fue por un lado, eso hubiera matado al Guadalajara, que siguió al acecho a la espera del ansiado empate que otra vez llegó en el añadido gracias a la cabeza de Cade Cowell, que al 92' remató un centro de Mateo Chávez para hacer el 2-2. Mozo le quitó el tercero al Galaxy al barrerse y despejar el peligro en un centro más que peligroso de Brugman al 95', lo que mandó todo a los penales. Ahí Chivas requería del triunfo para el punto extra si o sí. La ronda la arrancó el Galaxy con Pec que no falló; por el Guadalajara abrió anotando Cowell. Con el 1-1 en la ronda de penales le siguieron cobrando por el cuadro de Los Angeles Diego Fagúndez, quien falló. Delgado, Paintsil y Puig anotaron. Por Chivas anotaron Mozo, Alvarado y Erick Gutiérrez, falló Omar Govea, por lo que se fueron a muerte súbita. Ahí Yamane anotó, por Chivas falló el "Tiba" Sepúlveda y se dio la eliminación rojiblancas.



Así quedó la mano rota de Andy Ruiz tras su pelea contra Jarrell Miller

El 'Destroyer' mostró las huellas de la batalla después del combate que sostuvo en Los Ángeles con el púgil estadounidense.

El regreso al ring del boxeador mexicano Andy Ruiz no fue el esperado para miles de aficionados que se dieron cita para verlo este sábado en el BMO Stadium de Los Ángeles, ya que el "Destroyer" empató contra el estadounidense Jarrell Miller y su rendimiento lució por debajo de lo esperado, situación que provocó los abucheos de muchos de los espectadores. Sin embargo poco después del desenlace, Andy Ruiz le explicó a los fanáticos que tuvo que pelear con la muñeca rota desde el quinto round, por lo que con esta situación, parece muy meritorio que haya evitado la derrota durante los siete siguientes episodios. Poco después de sus declaraciones en el ring, el púgil de 34 años oriundo de California, publicó en su cuenta oficial de Instagram una fotografía de su mano derecha inmovilizada y completamente vendada en lo que parece ser una cama de hospital.

añadiendo la leyenda 'In Pain' (adolorido). Asimismo, aprovechó la ocasión para enviar un mensaje a sus seguidores, donde se disculpó por lo acontecido. "Perdón a mis fans, hice lo mejor que pude con mi mano, realmente duele. Gracias Dios por ayudarme a través de 12 complicados rounds, regresaré más fuerte. Gracias a mis seguidores y lo siento si los decepcioné". ¿Cuándo había sido la última pelea de Andy Ruiz? El enfrentamiento contra Jarrell Miller, a quien incluso uno de los jueces vio como el ganador, fue el primero en casi dos años para Andy Ruiz, por lo que llegó a este encuentro con una larga inactividad, sin embargo había presumido de una buena preparación para este duelo. Antes de este sábado donde registró la primera igualada de su trayectoria profesional, la última pelea de Andy Ruiz había sido en septiembre de 2022 contra Luis Ortiz, a quien derrotó por decisión unánime también en la urbe angelina.

Viaja en Familia
Abuelos + Niños

50% de descuento

Boleto sencillo
\$225
Tepic-Guadalajara

www.tepicplus.com
☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794

NO CONOCE MÁS

*No aplica con otras promociones o descuentos. *Precio en Taquilla, Web y App. *Sujeto a cupo disponible. *Aplica tanto para niños de 3 a 12 años. *Presentar credencial vigente de INAPAM

Valora tu Vida

El verano de la VIDA

Jardines de San Juan

Adquiere tu plan previsor con financiamiento a tu medida.

*Aplican restricciones, no aplica con otras promociones. Válido al 31 de agosto 2024.

☎ 311 218 0557

Nadadora paraguaya Luana Alonso, echada de Villa Olímpica por crear 'ambiente inadecuado'

La atleta e influencer sudamericana se ha vuelto uno de los personajes de la justa olímpica por temas extra deportivos.

El Comité Olímpico de Paraguay causó una gran controversia este fin de semana al solicitar de forma oficial el abandono de su nadadora Luana Alonso, de 20 años de edad, de la Villa Olímpica de deportistas en París 2024.

Fue Larissa Schaerer, jefa de misión de la delegación paraguaya en los Juegos Olímpicos, quien notificó a Luana de la determinación con un comunicado oficial que fue enviado a su correo electrónico para dejar constancia de lo sucedido.

El motivo de la exclusión de la nadadora de

estilo mariposa de este lugar es debido a que finalizó hace varios días su participación en la justa, por lo que anunció su partida para ir de vacaciones por la capital francesa y posteriormente regresó a la Villa Olímpica, situación que está prohibida por reglamento. "Su presencia está creando un ambiente inadecuado en el seno del Team Paraguay. Le agradecemos que proceda conforme a lo que se le indica, ya que ha sido por su propia voluntad que no ha pernoctado en la Villa de Atletas".

De acuerdo al Comité Olímpico de Paraguay, esta petición a Luana Alonso, de la cual no se ha conocido su respuesta, busca mantener el orden entre los atletas paraguayos y evitar distracciones innecesarias por parte de sus compatriotas.

¿Cómo fue la Luana Alonso en París 2024? El pasado sábado 27 de julio Luana Alonso



Pumas avanzó en la Leagues Cup tras eliminar a Rayados en penales

Los de la UNAM tuvieron mejor tino desde los 11 pasos y quedaron segundos de su grupo.

Fracasote para los Rayados en esta edición de la Leagues Cup que quedaron fuera de la competencia al empatar 1-1 con los Pumas y caer 3-0 en penales, para así sumarle otra tache al proyecto de Fernando Ortiz en la banca albiazul.

Los regios no tuvieron el tino ni en los 90 minutos ni tampoco en los penales y han quedado fuera en la fase de grupos, mientras que los Pumas con estos 2 puntos son segundo de grupo y acceden a la siguiente ronda. A los Rayados no les salió nada, pues su ex, Rogelio Funes Mori les empató el partido y en penales fallaron 3 disparos para así sentenciar su adiós.

Los del "Tano" fueron superiores, pero no supieron anotar y ahora verán la Leagues Cup desde su televisor. Sobre la cancha del Q2 Stadium los Rayados fueron los que primero llamaron a la puerta de los Pumas y apenas al minuto 6, Iker Fimbres le pegó de derecha y atrás apareció el portero Julio González para atajarle.

Siguieron otras 2 de Rayados antes de la respuesta de Pumas. Primero al 17, Erick Aguirre le puso un centro preciso a Jordi Cortizo, quien chocó el balón con su pie izquierdo para que González le arajara de buena manera: 2 minutos después Stefan Medina remató desviado un centro, haciéndolo entre el cuello y el hombro.

Pumas respondió y al 21, César Huerta le pegó a la portería de Esteban Andrada, que salvó a su equipo de recibir el primero.

Rayados volvió a responder con un balón de Jorge Rodríguez a Aguirre que no supo cómo vencer a González al 28.

Los de Nuevo León no recibieron mucho daño de Pumas, pero ellos siguieron al acecho Germán Berterame intentó bajarle con la cabeza un balón a Roberto de la Rosa, pero no hubo entendimiento y dejaron ir otra.

Iniciando el complemento, Jesús Manuel Corona tomó el lugar de Maxi Meza que le dijo adiós a Rayados para ir al River Plate de Argentina, y el "Tecatito" con 1 minuto en la cancha se tuvo fe y le pegó a portería que se quedó Julio González. El "Chino" Huerta peleó un balón y al 49 volvió a disparar a portería sin tener el éxito que esperaba. Al 53 se abrió el marcador y Rayados hizo el 1-0 en los pies del "Tecatito" Corona.

La jugada nació en un disparo de Jordi Cortizo que pegó en la zaga de los de la UNAM, el rebote le quedó a Gerardo Arteaga quien centró a Berterame, sin embargo el balón le quedó a Corona, que no falló y de primera la mandó a guardar.

De inmediato se marcó fuera de lugar ya que Berterame arrancó la jugada adelantado, y tras 3 minutos de revisión en el VAR se dio por bueno para la ventaja regia.

Siguieron los minutos, hubo más cambios y de ahí nació el empate de los Pumas, ya que Rogelio Funes Mori, ex Rayados, remató de cabeza un centro con gran efecto de Robert Engels para poner el 1-1 al 80.

Al 89, Brandon Vázquez intentó darle el triunfo a Rayados con un disparo tras un balón filtrado y terminó el peligro ahogado en la humanidad del portero González.

Rayados no metió un solo penal. Llegó el silbatazo final y se definió todo en penales: comenzó tirando Pumas con Piero Quispe al que le atajó Andrada, pero Brandon Vázquez tampoco pudo con Julio González.

Le siguieron por Pumas, César Huerta, Nathan Silva y Robert Engels anotaron, sumado a las fallas de Stefan Medina y Johan Rojas para sentenciar el pase a los de la UNAM.



Elegir un producto PINSALICA es elegir garantía de respaldo.

En PINSALICA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.



CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL



MIEMBRO DE LA RED INMOBILIARIA MÁS GRANDE DEL MUNDO



Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com